

HEBDO

DOIS NEAU



LE Saviez-vous ?

original bizarre étonnant drôle drôle original étrange curieux curieux inhabituel original

La 6^e, une rentrée en kayak !

Le collège Cachin propose une section kayak.

Une section sportive est une classe avec un emploi du temps aménagé : une scolarité normale tout en ayant 3 à 8 heures par semaine de kayak.

On s'inscrit au 2^e trimestre de CM2.

Les séances sont selon les classes :

- Les mardis de 14h30 à 17h30.
- Les jeudis de 14h30 à 17h30.

Les objectifs sont :

- Apprendre à mieux se connaître et préserver sa santé.
- La construction d'un élève plus autonome.
- La découverte et l'apprentissage du kayak.
- La découverte du milieu marin (environnement, sécurité).

David, Maïllys, Brandon.

Chaque semaine, une info, un jeu, une interview, de l'insolite...